

## Les balles de déchets quittent le quai de transfert



Avec la crise du coronavirus, on les avait presque oubliées. Pourtant, depuis des mois, des milliers de balles de déchets attendaient sur le site du quai de transfert de la communauté de communes du Centre Corse, qu'une solution soit trouvée quant à leur devenir. « Il y avait 1 400 balles, précise Xavier Poli, président de la 4C, ce qui représentait environ 1 240 tonnes et un tiers de la production annuelle de déchets résiduels de la 4C. » Entre mercredi et hier, toutes ces balles ont été déstockées, et expédiées sur le Continent, en région Provence-Alpes-Côte D'Azur, qui accueille ces déchets que la Corse n'a pas été capable de traiter elle-même.

JEANNOT FILIPPI